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１　全体について

2 新型コロナウイルス感染症について

　

・全日制、定時制、砥部分校が、それぞれ特
色ある活躍をしており、とても誇らしく思
う。これからも特色ある学校づくりを継続し
てもらいたい。
・定時制では、非常に手厚い指導をしても
らっている。生徒一人一人の情報共有が教員
間でなされていて、入学した生徒の満足度は
非常に高い。様々な状況にある生徒たちが、
入学後に生き生きとした学校生活を送ってい
ると感じる。年々生徒数が減少しているが、
定時制のよさをもっとアピールしてもらいた
い。

・今年度は、昨年度に引き続き重点努力目標
として、全日制「志高く心を耕し言葉を磨
け」定時制「志の教育―夢に向かって心を耕
し言葉を磨け」砥部分校「夢を育み、志高く
個性を伸ばす教育の推進」を掲げて活動し
た。来年度は全日制が130周年を迎えるの
で、全日制、定時制、砥部分校の特色をさら
に生かすとともに、オール松山南高としての
雰囲気を醸成できるよう取り組む。
・定時制については、今年度は、新型コロナ
ウイルス感染症の影響もあり、中学校への訪
問が十分にはできなかった。来年度は、中学
校への訪問やホームページ等での情報発信に
努めるとともに、きめ細やかな生徒への対応
を心掛け、定時制のよさや雰囲気をアピール
していきたい。

　学校内での新型コロナウイルス感染症拡大
防止のための対策は、十分取られていると思
う。今後も、学校内で感染者が出た場合の対
応、生徒同士による感染防止の話し合いなど
を十分に行ってもらいたい。

　徹底した感染症拡大予防のための対策を継
続する。万一、感染者・濃厚接触者が出た場
合には、迅速で適切な対応ができるよう日頃
から準備をしておく。また、ホームルーム活
動等を通して生徒の感染予防に対する意識を
さらに高めていきたい。生徒がＰＣＲ検査を
受ける場合には、保護者から迅速に連絡をも
らっており、今後も継続していきたい。

（１）新型コロナウイルス感染症対策について
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（２）コロナ禍における学習指導について
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４　校舎の老朽化対策について

５　その他

　全日制生徒の交通マナー、ヘルメット着用
状況は概ね良好だと思う。学校での交通安全
対策はどのように実施しているのか。今後も
ぜひ重大交通事故発生件数は０件を継続して
ほしい。また、定時制生徒の乗っている原付
などの整備状況は大変良好できちんと手入れ
されているように見受けられる。

　今年度は新型コロナウイルス感染症のため
に講習会などが実施できなくなったりした。
交通委員を中心に交通安全啓発活動を今後も
継続していく。また、定時制生徒の原付の点
検整備の指導を継続して行いたい。

　臨時休業期間中の、学習支援アプリを使っ
た取組は、マスコミ等にも取り上げられるな
ど当時としては先進的なものであり、非常に
よいものであった。オンライン学習が生徒の
学習スタイルにどんな変化を与えたかや、学
力向上につながったかどうかについて、今後
検討してほしい。また、教科書と問題集のデ
ジタル化について適切に対応してほしい。

　来年度は、生徒一人に１台パソコンが県か
ら導入される。南高ではすでにクラウドのア
カウントを与え、クラウド上でデータ管理が
できるようにしている。また、課題もこれま
では紙媒体で提出していたので、荷物が重く
生徒にとって負担が大きかったが、学習支援
アプリなどを利用してデータで提出できるよ
うになり、負担軽減に役立っている。問題集
のデジタル化、課題の提出をデジタルでする
など、生徒の負担を軽減するために利用でき
るところはこれからも積極的に利用していき
たい。また、教員の研修を行い、デジタル化
への対応に務めている。

自転車通学生の交通安全対策について

　老朽化著しい校舎の建て替えについては学
校からの強い要望が重要だと聞いている。学
校からの働き掛けなどは行っているのか。

　他校が建て替えをしたのは耐震性の問題か
らである。本校は数年前に耐震補強工事をし
たばかりで、現在のところ建て替えの予定は
聞いていない。今後、北教棟のトイレを改修
する予定である。新型コロナウイルス感染症
対策に対応した非接触型の手洗いを設置する
予定である。

・県教育委員会が、現役中高生と坊ちゃん劇
場の俳優が出演する人権ミュージカルを作成
している。YouTubeにもアップされているの
で視聴してもらいたい。後日ＤＶＤ化される
予定なので教材として活用すればいいのでは
ないか。
・ＳＳＨ研究成果報告会はオンラインで一般
参加できるのか。

・ぜひ、来年度活用したい。
・参加可能なので、ぜひ参加をお願いした
い。また、本校のYouTubeに上げる予定であ
る。


